

9. Melechsahas Tod.

Doch es vergingen mehrere Wochen vergeblichen Harrens; Melechsala erholte sich nur langsam von dem bösen Fieber, und als die Reisenden endlich aufbrechen konnten, vermochten sie nur kurze Tagereisen zurückzulegen, da die Prinzessin der größten Schonung bedurfte. Je mehr die kleine Karawane nach dem Norden vordrang, desto sichtbarer welkte die holde Blume des Morgenlandes



dahin; die Luft wehte zu rauh für das wärmebedürftige Kind des Südens, und mit quälender Unruhe strebte der Graf, dessen Auge mit angstvoller Sorge auf den bleichen matten Zügen der jugendlichen Gefährtin haftete, der Heimat zu, daß die Kranke dort Ruhe und treue Pflege fände.

Hoch klopfte ihm das Herz im Busen, als er in blauer Ferne